SUPO NOOO?

ENVÍA TUS COMENTARIOS AL (\$\square\$) +57 (316) 632 86 55

UNA RABIA SIN FUNDAMENTO

Supimos que el presidente Petro está iracundo por los señalamientos de Olmedo López para con su ministro de hacienda Ricardo Bonilla, el primer mandatario en su más reciente intervención del viernes se salió de sus cabales al momento de defender a su ministro, lo señalo de un hombre decente e incorruptible. Presidente cuidado que le cae la saliva en la cara, por muy duro que escupa para arriba la ley de gravedad de Newton no perdona, no defienda lo indefendible, más bien agradézcale que Olmedo lo primero que hizo fue lavarle la cara para no salpicarlo en el escándalo de corrupción más grande de la historia reciente del país.

POPULISMO DEL BARATO

Supimos que durante el fin de semana el presidente de Venezuela Nicolás Maduro estaba de gira electoral por la frontera colombovenezonala. El mandatario aprovecho el mal estado de las vías del Zulia para hacer un anuncio lleno de populismo barato a unos escasos 8 días de las elecciones presidenciales. Maduro sostuvo en un discurso de proselitismo popular que mando a intervenir de manera inmediata las vías fronterizas, el hombre estaba tan emotivo en su intervención que termino afirmando la intención de solicitarle al gobierno colombiano se le permita arregla la carretera hasta la ciudad Cartagena de Indias, en el departamento de Bolívar. Qué barbaridad, ¡populismo sin límites para la izquierda venezolana!

SUPO NOOO?

ENVÍA TUS COMENTARIOS AL (\$\cdot\) +57 (316) 632 86 55

EN LA PUJA POR LA PRESIDENCIA

Supimos que el senador guajiro Alfredo Deluque Zuleta se encuentra en la puja por la presidencia de la comisión primera del senado, además de él, los otros postulados son los senadores Jota P. Hernández y Ariel Ávila, ambos del partido verde, pero uno abiertamente opositor y el otro a fin con el gobierno nacional. La preocupación del gobierno Petro con la posible elección de Deluque o de Jota P. es evidente, esta comisión es fundamental para las reformas sociales que pretenden adelantar en lo que resta del mandato, todo parece indicar que el panorama de las petroreformas cada día está más oscuro.

IMPACTO ECLESIÁSTICO

Supimos que se dieron a conocer las imagines del diseño de la remodelación del cementerio central del municipio de Barrancas, las reacciones de los Barranqueros han sido muy positivas alrededor de esta obra sobre el inmueble eclesiástico donde se encuentran los restos mortales de muchos seres queridos. Chente le apunta a dignificar la última morada de la tierra amable y la población con creencias eclesiásticas se lo agradece. Expertos en contratación estatal manifiestan extrañeza por el contrato, ya que afirman sobre el cementero, que no es un inmueble público por lo tanto el municipio legalmente no le puede invertir recursos del estado, de todas maneras, la comunidad en general estará atenta para que la entrega de la obra sea apegada al diseño que el pasado



LOS @ EN #TENDENCIA



Petro no ha llegado, lleva una hora y media de retraso, la gente se siente irrespetada y grita al paso "fuera Petro".





La impuntualidad es una falta de respeto en cualquier persona, en un mandatario es peor. Las formas a la hora de gobernar también importan. Los habituales incumplimientos y retazos en la agenda y actos oficiales del presidente @petrogustavo no son un tema menor.

1:37 p.m. · 20/07/24 De Earth · 61,3k visualizaciones



El desfile militar del 20 de julio comienza 2 horas tarde y sin la presencia del presidente Gustavo Petro. La falta de respeto y desprecio del Presidente por los símbolos patrios y nuestras FFMM es indignante.

12:00 p.m. · 20/07/24 De Earth · 30,6k visualizaciones



Dos horas tarde llegó el Presidente a los homenajes del 20 de julio. Sol y cansancio.



LA DECLARACIÓN

María Fernanda Cabal Senadora de la República

"Petro no tiene las calidades para ser presidente de Colombia. Ha irrespetado a todo el país con su actitud displicente. No solo llegó tarde al desfile del 20 de Julio, sino que se retiró antes de terminar la ceremonia"



PARA NUNCA OLVIDAR

Desfile militar del 20 de Julio

"El desfile del 20 de Julio nunca en la historia de Colombia había empezado sin el presidente de la República. El evento estaba programado para las 9 a.m. y arrancó a las 12 sin la llegada de Gustavo Petro, quien arribó cerca de 10 minutos después. Los ciudadanos en Bogotá gritaban "fuera Petro" y "el pueblo se respeta" ...'



